

着任のご挨拶



薬剤科長
三井陽二

本年度4月より薬剤科長として着任しました。七尾病院勤務は6年ぶりとなり、今回は新棟が稼働したところまでの6年間勤めておりました。病院職員や患者様など見覚えのある方もおられ、時々気軽に声を掛けていただけてうれしく思っています。薬剤科を含む外来棟も昔のまま懐かしく思っているところではありますが、年末までには新しい外来棟が完成し薬剤科も引越することとなります。能登半島地震の時に広がった薬剤科事務室の壁のヒビや2階の廊下を歩きながら眺める和倉温泉の風景など見納めになりますが、新しい薬剤科の図面を見ながら少しでも業務が効率的に行えるようにと調剤機器など設備の配置を検討しているところです。業務につきましては、国立病院機構の理念の中に「健全な経営のもとに患者の目線に立って懇切丁寧に医療を提供し」とありますように薬剤科として患者様が安心して療養できる環境作りや病院経営に少しずつでも貢献していきたいと考えております。また、個人的には能登地区にもっと薬剤師さんが増えれば良いなと考えています。お子様などに薬剤師の仕事に興味のある方がいらっしゃいましたら薬剤科窓口でお声掛け下さい。



診療放射線技師長
前澤 稔

平成30年4月1日付で、七尾病院診療放射線技師長として着任いたしました前澤稔です。

過去には、愛知県、静岡県、三重県に勤務し、今回

初めて石川県に参りました。

前施設等では、主にMRIを専門に担当しておりましたが、こちらにはなく少し寂しく思っています。七尾病院では胸部X線撮影やCT検査が多く、久しぶりのX線業務に毎日汗を流しております。

また、今までは、比較的温暖な地方に居りましたので、寒さや降雪には慣れておらず、昨年の冬の様子をお聞きすると、冬が楽しみ？心配？です。海が好きで、若いころはダイビングのインストラクターをしておりました。七尾は海が近く、毎日海の景色に癒されております。石川県や能登地方については、まだまだ知らないことやわからないことも多く、いろいろと教えていただくと嬉しいです。今後ともよろしく願いいたします。

七尾病院 認知症院内デイケア拡大

「みんなで支え、持てる力を発揮する!!～チームA(Active)の取組み～」

認知症ケア部会
老人看護専門看護師
田本 奈津恵

5月より認知症院内デイケア「ほほえみサロン」は、毎週火曜日にも追加になり拡大しました。火曜日は閉じこもりや認知症予防を目的とした活動で、内容は体と頭の体操(脳トレ)や新聞記事を読み興味関心があった内容を語りあう、また本人がしたいことをするに取り組んでいます。脳トレでは、両手を使った負けないじゃんけんやなぞなぞが好評で、参加された方は今日のトンは何かな?と楽しみにしています。「なんだぁ」と思うことも多いですがそのような感情を持つことも予防支援では大切です。参加導入時は「行かないといけませんか」と話していた方も毎回必ず参加し、昔を懐かしく思い出したりご自身のことについて話して下さり言葉や笑顔が大変増えました。理学・作業療法士、病棟看護師が協力して行っていますが、これからも職員全員で認知症の予防や認知症患者さまを支えていきたいと思っています。是非お気軽にお立ち寄りください。

